

KA SICO-Token 1.0

- Das Verbindungsset SICO-USB-110 oder SIMON LINK USB-300 mit dem PC verbinden und die Software* starten. Es wird automatisch erkannt.

- Connect the connection set SICO USB-110 or SIMON LINK USB-300 to your computer and launch the software.* It is detected automatically.



*Beispiel für SICO LINK mit Verbindungsset SICO-USB-110. Der Vorgang funktioniert analog für SIMON LINK mit USB-300.

*Example for SICO LINK with connection set SICO-USB-110. The procedure works in the same way for SIMON LINK with USB-300.

- Das graue Feld zeigt die Anzahl der verbleibenden Token. Hier klicken, um Token einzulösen.

- The grey box shows the number of the remaining tokens. Click here to redeem your tokens.



- Code für die einzulösenden Tokens im Textfeld eingeben. Anschließend „Bestätigen“ drücken. Die Anzahl der eingelösten Token erscheint unten.

- Enter the code into the text box. Press “accept“. The number of redeemed tokens is then shown below.



INFORMATION

Codes für zusätzliche Token erhalten Sie über Ihren Ansprechpartner im Vertrieb.

You can obtain codes for additional tokens from your sales contact.



INFORMATION

Die Software funktioniert offline. Während des Einlösen der Token ist eine stabile Internetverbindung notwendig.

The Software works offline. While redeeming the tokens, a stable internet connection is required.

SIMON PROtec Systems GmbH • Medienstraße 8 • D-94036 Passau

☎ +49 (0) 851 988 70-0 • 📠 +49 (0) 851 988 70-70 • info@simon-protec.com • www.simon-protec.com



Diese Betriebsanleitung ist nur mit dem mitgelieferten Beiblatt „Sicherheitshinweise und Gewährleistungsbedingungen“ gültig!



These operating instructions are only valid with the supplied supplementary sheet „Safety instructions and Warranty conditions“!